## Abteilung Körperpflege - Schuljahr 2022/23 - Feuerschutzübung

Eigentlich zählt der Friseurberuf nicht zu den unfallträchtigsten Berufen. Hier treten als Berufserkrankungen vielmehr Haut- und Rückenprobleme auf. Dennoch durften die Auszubildenden des 1.und 2. Lehrjahres im Herbst 2022 an einer Feuerschutzübung teilnehmen. Denn auch sie haben im Berufsalltag häufig Umgang mit Strom oder können natürlich im privaten Bereich von einem Feuer überrascht werden.

Die Feuerschutzübung fand auf dem Gelände der Berufsschule statt. Nach einem interessanten theoretischen Input durften die Schüler\*innen selbst ihre Fähigkeiten beim Feuerlöschen testen, ganz nach dem Motto: "Übung macht den Meister!".

## Antje Hartmann, OStRin Abteilung Körperpflege



Bild 1: Quadsiya, Zainab, Razan und Mustafa (alle KF 10) beim Feuerlöschen



Bild 2: Eda, Helin, Avin und Adelina (alle KF 11) beim Feuerlöschen